

---

## Goodyear gibt mit sechs Fragen Entscheidungshilfe

Immer häufiger stellen sich Autofahrer im Herbst die Frage: Winter- oder Ganzjahresreifen? Goodyear bietet nun einfach und kostenlos unter <http://reifentyp.goodyear.de> ein Online-Quiz als Entscheidungshilfe an. Nach der Beantwortung von sechs Fragen erfolgt die Empfehlung für Winter- oder Ganzjahresreifen.

„Die richtige Reifenwahl hängt von einigen individuellen Kriterien ab“, erklärt Holger Rehberg, Produktmanager von Goodyear. Dazu zählen die jährlich gefahrenen Kilometer, die Fahrzeugkategorie und –stärke, sowie die individuellen Fahrgewohnheiten. Für Fahrzeugbesitzer, die weniger als 10.000 Kilometer pro Jahr fahren und die primär im Flachland oder im urbanen Raum unterwegs sind, ist ein Ganzjahresreifen eine gute Alternative. Ist man aber beispielsweise beruflich quer durch Deutschland unterwegs oder fährt man mit dem Auto in den Winterurlaub, sind Winterreifen die bessere Wahl. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Ganzjahresreifen Goodyear Vector 4Seasons Gen-3 (links) und Winterreifen Goodyear Ultra Grip Performance+.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Goodyear

---